

---

## [Le Patrimoine et le Matrimoine tiennent la forme olympique !](#)

Temps de lecture

2 minutes

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

À quelques mois des Jeux Olympiques de Paris 2024, les Journées européennes du Patrimoine et les journées du Matrimoine se mettent à l'heure du sport. Rendez-vous sur la ligne de départ dès le 14 septembre.

Dès le 14 septembre prochain, les journées du Matrimoine seront à l'honneur tandis que les Journées européennes du Patrimoine fêteront leurs 40 ans les 16 et 17 septembre ! A l'approche des Jeux Olympiques de Paris 2024, ces deux jours dédiés à la culture seront placés sous la thématique du sport. Allier sport et culture, une belle occasion pour présenter la pluralité de nos héritages culturels. Des lieux insolites au patrimoine naturel, en passant par l'histoire des clubs sportifs ou la présence de la mémoire des femmes dans l'espace public... Plus que jamais, les 71 communes de la Métropole Rouen Normandie déborderont d'animations, permettant à toutes et tous

---

de se retrouver autour du matrimoine, du patrimoine et du sport pour des moments conviviaux et riches en émotions.

**Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Laurence Renou, Vice Présidente en charge de la Culture, Myriam Mulot, Vice-Présidente en charge de la lutte contre les discriminations, de l'égalité femmes hommes et du handicap et Christine de Cintré, Conseillère Métropolitaine Déléguée au tourisme et à Rouen Capitale Européenne de la Culture 2028, Laura Slimani, Adjointe au Maire en charge de l'égalité femmes hommes, Marie Andrée Malleville, Adjointe au Maire à la culture et au patrimoine et matrimoine et Elizabeth Labaye, Conseillère Municipale déléguée au patrimoine et au matrimoine :** *« Depuis 2015, la Métropole Rouen Normandie s'engage avec l'association HF Normandie à remettre à l'honneur le matrimoine aux côtés du patrimoine. Lutter pour l'égalité entre les femmes et les hommes, travailler à réduire les injustices quelles qu'elles soient, c'est un combat qui passe aussi par la culture. C'est tout le sens de la candidature de Rouen au titre de Capitale Européenne de la Culture faire que notre ville et la Seine Normande soient un lieu d'épanouissement, de découverte et d'accomplissement pour toutes et tous, y compris pour les générations futures. »*

**Pour Rozenn Bartra Présidente d'honneur HF Normandie :** *« Nous dédions cette édition aux femmes qui, par delà nos frontières, en Ukraine, en Iran et dans le monde entier, luttent contre les oppressions qu'elles rencontrent à elles et à toutes celles et ceux qui se battent pour un monde plus juste, plus démocratique et plus pacifique. »*

[En savoir plus](#)